

Kapolsek Plered Polresta Cirebon, Gelar Nyopi Aspirasi Dengan Ketua PPK Kec. Plered.

Panji Rahitno - CIREBON.INDONESIASATU.ID

Jul 19, 2024 - 15:02



KAB. CIREBON - Polsek Plered Polresta Cirebon menggelar program Ngopi Aspirasi yang di laksanakan setiap hari Jumat disebut juga Jum'at Curhat dengan Ketua PPK dan anggotanya dalam rangka menghadapi Pilkada 2024, di Taman batu Polsek Plered Polresta Cirebon. Jum'at,- (19/07/2024). Kapolsek Plered AKP Uton Suhartono yang didampingi oleh Kanit Binmas Aiptu Sulaiman dan anggota Polsek Plered serta dihadiri oleh Ketua PPK Sdr. Nuro dan anggotanya berdialog dalam rangka program Ngopi Aspirasi/ Jum'at Curhat

bersama Ketua PPK Kecamatan Plered Kabupaten Cirebon. Kapolsek Plered mengatakan, melalui program Ngopi Aspirasi /Jum'at Curhat tersebut, diharapkan dapat menjalin komunikasi dengan baik terutama dengan Ketua PPK Plered dalam rangka menjalankan tugas Pikada dan pilpub serta memberikan pengetahuan tentang stunting agar semua instansi ikut mendorong tentang Stunting di wilayah hukum Polsek Plered Ia juga mengingatkan agar tetap menjaga kondusifitas kamtibmas di wilkum Polsek Plered. "Kami ingin mendengar keluhan langsung dari masyarakat melalui program Ngopi Aspirasi / Jum'at Curhat, setiap saran, masukan, dan keluhan yang diterima, nantinya akan kami tindak lanjuti" ujar Kapolsek Pada kesempatan tersebut juga, Kapolsek Plered menyampaikan tentang penanggulangan stunting, sebagai bentuk dukungan kepada pemerintah Kabupaten Cirebon, untuk menurunkan angka stunting dengan menganjurkan dan menerapkan pola hidup sehat. Selain itu menyampaikan juga kepada Ketua dan anggota PPK Plered yang hadir, apabila menemukan atau melihat aksi kriminalitas tolong segera diinformasikan kepada pihak Kepolisian terdekat, atau segera menghubungi Layanan Call Center 110. Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H melalui Kapolsek Plered AKP Uton Suhartono, SH. MH. menyampaikan bahwa, dengan adanya program Ngopi Aspirasi ini, diharapkan dapat terjalin komunikasi yang aktif dengan PPK Plered dan masyarakat, sehingga situasi kamtibmas akan tetap terjaga dengan baik.